





Dalam ayat di atas jelas sekali dikatakan bahwa Allah menyerukan pada kita semua yang mengaku beriman dan Islam, percaya kepada Allah, Rosul-Nya, hari kiamat, adanya surga dan neraka, supaya kita betul-betul bertaqwa kepada Allah. Bertaqwa pada Allah berarti taat pada Allah dengan menjalankan perintah-perintah Nya dan menjauhi larangan-larangan Nya. Seperti, “perkataan-perkataan yang benar” yang termasuk yang diperintahkan Allah dari dalam bagian bertaqwa itu sendiri.

Contoh-contoh kalimat yang baik adalah kalimat tauhid, *Laa ilaha ilallah* di dalam Al quran, kalimat ini diulang sampai 80 kali. Itu berarti, kalimat ini mengandung makna yang dalam. Ada sebuah hadis yang menyatakan tentang kalimat tauhid yakni :

“Dari Abu Said Al Khudri ra., Nabi saw bersabda, "Musa as berkata, "Wahai Tuhanku, ajarkanlah kepadaku sesuatu yang aku dapat mengingatMu dengannya, dan berdoa kepadaMu dengannya." Allah berfirman, "Ucapkanlah '*Laa ilaaha illallah*'. Nabi Musa berkata, "Ya Tuhan, setiap hambaMu mengucapkannya." Allah berfirman lagi, "Ucapkanlah '*Laa ilaaha illallah*'. Musa as berkata, "Aku ingin sesuatu yang Engkau khususkan bagiku dengannya." Allah berfirman, "Wahai Musa. Jika tujuh lapis langit dan tujuh lapis bumi diletakkan di suatu timbangan dan '*Laa ilaaha illallah*' dalam timbangan lainnya, maka timbangan yang berisi '*Laa ilaaha illallah*' akan lebih berat." (Nasa'i, Ibnu Majjah, Hakim)”

Dalam hadis yang lain Menjelaskan:



















Nusantara terdahulu, memadukan jenis seni Islam dan menambahkan kedalam seni Nusantara. Seperti yang ada pada nisan Kubur pitu.

Hal ini pun sama dengan Sebagian dari nisan-nisan pada Kubur Pitu tersebut terdapat hiasan matahari yang berada pada nisan bagian dalam. Dan bentuknya yang berbentuk Lengkung Kurawal yang tidak asing lagi bagi kesenian Hindu. Melihat kombinasi bentuk dan pahatan yang terdapat pada batu-batu nisan yang merupakan paduan antara unsur-unsur lama dengan unsur-unsur pendatang (Islam) nampaknya adanya adaptasi kebudayaan antara Kerajaan Majapahit yang bercorak Hindu dengan Islam. Sedangkan apabila diperhatikan adanya kecurangan dalam penulisan kalimah-kalimah Thoyyibah dapat diduga bahwa para pemahat batu nisan nampaknya masih pemula dalam mengenal Islam. Mengenai penggunaan hiasan tersebut menurut hemat penulis adalah sebagai pengakuan atas simbol majapahit yakni berbentuk sinar Matahari, mengingat bahwa tokoh-tokoh sentral di atas itu berada dalam satu kurun waktu yang sama dengan masa akhir Majapahit sehingga pengaruh kekuasaan majapahit masih begitu kuat. Atau bisa juga dikatakan bahwa relief matahari tersebut merupakan lambang supranatural atau memiliki kekuatan magis yang diberikan untuk menandakan tokoh sentral ataupun para kerabatnya. Hal ini kemudian dapat disimpulkan bahwa Islam dan kebudayaan sebelumnya pra-Islam memiliki hubungan yang serasi atau Islam masuk ke dalam Kerajaan Majapahit bercorak Hindu dengan cara damai tanpa adanya unsur kekerasan di dalamnya, hal ini bisa kita lihat dengan melihat nisan pada makam Islam Kubur pitu yang berada di Trowulan, unsur Hindu dan Islam menjadi perpaduan yang serasi.

Pada kerajaan Majapahit yang bercorak hindu ini lambang negaranya yakni Matahari, sedangkan pada Islam tersendiri kalimah Toyyibah sebagai aturan Keagamaan, dengan ini Islam sebagai agama menyesuaikan dengan kerajaan Majapahit sebagai lembaga Negara akhirnya Islam yang pada masa itu harus beradaptasi dengan kerajaan Majapahit yang mempunyai kekuasaan di Nusantara dengan cara *Penetration Pacifique*

